



1学期が終了しました

本日で1年生は71日、2・3年生は72日の1学期が終了しました。

新しい学年に進級しての約4か月。1年生は中学生らしく、2年生は中間学年として、3年生は最上級学年としての姿が板についてきたなど感心しています。1学期も、これまで同様、コロナ禍の中での学校生活になりましたが、各家庭で、そして生徒一人一人が感染予防に努めてくれたお陰で、スムーズに1学期を終えることができました。ご協力、ありがとうございました。

さて、今日から約1か月間(35日間)の夏休みに入ります。夏休みの過ごし方の注意点については、右面に記載をしています。

夏休みは、学校を離れ、家庭での生活が基本になります。昨今、報道では痛ましい事件や事故が絶えません。また、「50年に一度の災害」という言葉も頻繁に聞くようになってきました。気候が変化し、いつ激しい災害に、どこで巻き込まれてもおかしくない、そういう時代になってきています。

だからこそ、まず、なによりも

「命を守る」こと

ゲームのように、リセットしたら一からまた命が「復活」ということはありません。自分たちで、その場、その状況に応じて、「命を守る」ことを最優先にした判断ができるように。まずは、普段の生活習慣を崩さずに、夏休みの心得を守って行動をしてください。

※ 河川での遊泳は禁止です。(毎年、全国で死亡事故も起きています)

※ コロナ感染対策に努めること。

(人ごみの多い場所は避けるように。緊急事態宣言が出されている都道府県もあります)

※ 登下校中に自転車の事故も起こっています。安全な自転車の乗り方(サドルを高くしすぎない、並進をしないなど)に注意をするように。

「情報端末」の使い方に関する注意すること

※ 知らない人からのメールや掲示板でのコメントには反応(返信)をしない。

※ 知らない人から画像や動画、メールアドレスが送られてきても、絶対にクリックしない。

※ 自分、他人の個人情報(写真、動画、名前など)は絶対にアップしない。

※ SNSの使い方に関する注意して、言葉に気を配って、人間関係でのトラブルのないように努めること。

※ 親の承諾のないままに、勝手に課金をしたり、購入をしたりしないこと。

※ 使用時間に注意して、生活習慣を崩してしまうような長時間の使用をしないこと。

8月2日の登校日、そして8月26日の2学期始業式で、西中生徒全員が何事もなく順調なスタートができるように願っています。

夏休み中のポイント

夏休みは子ども達の自己指導能力を育成するチャンスの時期でもあります。子どもに自分で計画して、自分で判断して生活をさせてみましょう。そして、保護者がしっかりと評価してあげましょう。大きな自信につながりますし、成長をしてくれます。子どもに生活を任せつつ、大人がしっかりと評価と指導をしてください。成功の鍵は小さなステップです。早寝・早起きや勉強時間の定着など小さな成功を積み重ねさせてください。